



"Interkulturelle Projekthelden e.V." leisten durch ihre freizeitpädagogischen Aktivitäten und kulturellen Bildungsangebote einen unermesslich wertvollen Beitrag zur Förderung von Kindern und Jugendlichen in unserer Gesellschaft.

Ihre pädagogische Haltung, geprägt von Respekt, Toleranz und Offenheit, ist beispielhaft und inspirierend. Nur so kann Integration gelingen. Nur so werden Brücken geschlagen. Nur so entsteht aus Fremdheit Freundschaft."

Serap Güler
Mitglied des Deutschen Bundestages